病室についてのお願い

2020年5月13日 広島中央通り香月産婦人科 院長 香月孝史

当院で出産される患者様へお願い申し上げます。

当院は、日本ならびに広島の現状に鑑み、新型コロナウイルスの対策を慎重・厳重に行って おります。

つきましては、当面 4~7月の出産・入院に関して、二人部屋の使用を極力避けたいと考えております。どうしても二人部屋をご希望される場合は担当医と個別にご相談ください。患者様のご希望・ご都合などを踏まえて対応したいと思いますが、ご協力の程宜しくお願い致します。

皆様方には不自由な状態をもたらしたうえご迷惑をおかけし、大変心苦しく思っております。そのうえでのご協力を頂くことに心から感謝申し上げます。

私どもは、当面の間、新型コロナウイルスの対策をしっかりと練って、十分に対処していく 所存でございます。

何かございましたら、スタッフへお声掛けいただければ即座に対応致します。

状況は刻々と変化致します。

日本・広島県の状況を常に確認し、今後も対応してまいります。お知らせや緊急依頼などは 変更する場合があります。

その都度対応致しますので常に最新情報を確認していただくようお願い致します。